

■例会 木曜日 PM12:30 ライフプラザマリオ ■事務局 〒393-0061 下諏訪町3156-1 TEL0266/78-8755 FAX78-8757

E mail suwakorc@suwakorc.net URL //www.suwakorc.net 原稿送り先 pr@suwakorc.net

第 1769 回例会報告

会長告知

未来のための投資

会長 萩田 均

諏訪市金子市長の卓話を例会の冒頭にいただき ました。本年は選挙の年でもあり各首長さんたちが 大変に忙しく、昨年9月より1月においての新春卓 話をそれぞれお願いしましたところ、この日時になり ました。宮澤幹事さんご苦労様でした。

私は、昨年度まで下諏訪の教育委員をさせていた だき、子供たちの問題の一端にふれさせていただ きました。そして12月からは主任児童委員をするこ とになりました。この制度は平成6年に国の新しい制 度として今までの民生委員、児童委員と連絡を取り つつ地域担当を持たず、学校と児童相談所を見、 児童や妊産婦の方に対する福祉相談をする役目を 担っています。教育委員においては町の施策、政 策の承認案件などの大枠についてのことを担い、主 任児童委員では個々の懸案の処理を担っていく役 目と理解しています。

子供は地域の宝、日本の宝、世界の宝です。留学 経験のある方々がよく話されることに地域の自慢、 国の自慢をもっと知っていたかったと話されます。 教育は国や県、市町村においては法律で決まった

令和5年1月19日(木)晴

ことを実施します。学校では決められたカリキュラム で運営されています。先生方はそれを実施し、余力 の時間を何とか地域の教育に生かしているのが実 態です。諏訪湖や諏訪大社、温泉、シルク、街道、 先週の本陣など宝物をいっぱい持っている私たち の地域を、様々な形で子供たちに伝えていくこと が、ロータリークラブの大切な使命であると思いま す。38期も後半に入りましたが、これら、続けること の大切さを皆さんにお願い申し上げます。

◇幹事報告◇

【報告事項】

- 1) 小口直久会員が第2回米山功労者となり 米山 功労者マルチプルになりました。追って表彰状が届 きます
- 2) 蒲地会員がロータリー財団11回の寄付功労者に なりました、すでにメジャードナーとなっていますの で、今後は何の表彰はありません!!残念!!! ただしガバナー月信には両会員とも写真入りで紹 介されます
- 3)26日例会は、小林聖仁会員による卓話です 4)ミンダナオ子ども図書館(MCL)スタッフの西村 奈々子さんから「水田クラウドファンディング」無事達 成したとの連絡がありました
- (1)ミンダナオ子ども図書館の子どもたちとスタッフ たちにも達成の報告のビデオレターの案内と

来週のプログラム 2月2日 新春卓話 下諏訪町長 宮坂 徹様

♪出席報告		⊅=⊐=⊐BOX		♪今週のことば	
会員数	33人	3人	4,000円	金子市長様大変お忙しい中ありがとうございます。本日の卓話 よろしくお願い	
出席対象	32人	累計	403,000円	いたします 宮坂英貴	
出席者数	19人	目標額	60万円		
出席率	59.4%	達成率	67.2%		
前回修正	72.7%	ZOOM出席	1人		



2022-2023 年度 諏訪湖ロータリー活動方針

「考えよう、 想像しようロータリー」

(2)ミンダナオ子ども図書館の子どもたちと交流会へのご招待の案内も来ました

いずれもパソコンから行うものです、興味のある方は事務局に申し出てください。メールを転送します

【連絡事項】

1)2600地区から「本年度も書き損じハガキ回収運動をよろしくお願いいたします」連絡がありました。ここ10年以上このことには協力していません。 使用済みの切手の回収ではありません。書き損じのはがきをクラブで集めて、新品切手に交換してユネ

【受領文書】

スコに送るという運動です

1)コーディネーターニュース2023年2月号 2)ハイライトよねやま 274号 が届きました。

2月例会予定

				1
目	曜日	旦	内容	担当
2日	木	1772	新春卓話 下諏訪町長 宮坂徹様	会長・幹事
9日	木	1773	信州大学理学部4年生 将川岳大様卓話 信大寄付	社会奉仕
16日	木	1774	IM実行委員会最終打ち合わせ	IM 実行委員会
23日	木	休会	天皇誕生日	
26日	日		諏訪グループIM	全員

Happy birthday



先週行われた誕生祝です。保育園の歌ですと「月1月生まれのお友達」です

第1769回例会

新春卓話 金子ゆかり諏訪市長

担当 会長·幹事

本日は大変お忙しい中、金子ゆかり諏訪市長にお越しいただき新春卓話をいただきました。

様々な諏訪市にかかわることをよく整理し理解されており、パワーポントなどに頼らず、ご自分のお言葉で意見を述べていただいたのが印象的でした。 最後にお話しいただいた20号バイパスに関するお話に象徴されるように前向きで積極的で、他の人を大切にする姿勢に大変好感が持てました

最後に本年度市長選に出馬する旨の意思表示をいただきました。ロータリーは政治に不偏の姿勢が基本ですので、会として推薦するなどの行為はできませんが、会員が各々の立場で判断して各々の姿勢でかかわっていくことが大切だと思いました

なお来場の際、黙ってニコニコボックスの箱にビジ ターフィーを入れていただきました。ロータリーのこ とをよくわかっているなと感心しました





お土産は「新鶴」でした



溝口幸二様の喪主を務められた溝口英治様の 奥様が、見えられ、葬儀の御礼のご挨拶をいただきました